

## Réponse à une Question

# L'Amérique remplace ses agents au Pakistan

(Traduit)

### Question :

(Yalul Bhutto Zardari, fils du Premier ministre pakistanais décédée Benazir Bhutto, a prêté serment aujourd'hui mercredi, en tant que ministre des Affaires étrangères dans le gouvernement du Premier ministre Shahbaz Sharif, qui a été formé après le vote de censure contre Imran Khan. Bhutto Zardari, 33 ans, dirige le parti du peuple... Al Jazeera 27 04/2022). Le gouvernement de Shahbaz Sharif, qui a succédé à son frère Nawaz à la présidence de la Ligue, a prêté serment le 19/04/2022, soit plus d'une semaine après le retrait de confiance d'Imran Khan. La question est quelle est la raison de ce changement ? Notez que le Parlement, avec le soutien de l'armée, avait donné confiance à Imran lors de sa nomination, et les deux partis, la Ligue et le peuple à ce moment-là, étaient en colère contre eux de l'armée, alors que s'est-il passé ? Alors l'Amérique a-t-elle un rôle à jouer dans l'affaire, sachant qu'elle est à l'origine du pouvoir?

### Réponse :

Afin de clarifier la réponse à ces questions, nous présentons les points suivants :

#### **Premièrement : Comment Imran Khan est-il arrivé au pouvoir?**

1- C'est l'armée qui a donné le pouvoir au khan, et le khan a dirigé un gouvernement sans précédent par les généraux. Khan a été critiqué pour être trop proche de l'armée depuis qu'il a promis de créer un "nouveau Pakistan" pour se débarrasser de la corruption et du népotisme après avoir remporté les élections de 2018. Jusqu'à récemment, Imran Khan était décrit comme l'un des chefs de gouvernement les plus alliés avec les militaires et même accusés de leur être asservis.

Sans le soutien de l'armée, il n'aurait pas gagné en confiance ! En 1996, il a annoncé la formation de son parti politique Pakistan Insaf Tahrir (PTI) et en 1997, Khan n'a pas remporté un seul siège à l'Assemblée nationale lors des élections générales. Ce n'est qu'en 2013 que son parti a réussi à avoir un impact sur la politique pakistanaise grâce au soutien de l'armée pakistanaise. Son parti a réussi à remporter 30 sièges à l'Assemblée nationale et était le troisième plus grand parti d'opposition après la Ligue musulmane du Pakistan et le peuple pakistanais. L'armée a ensuite choisi de donner à Khan une chance de remporter les élections de 2018, mais c'était après que Khan ait accepté que l'état-major du chef de l'armée Qamar Bajwa dirige les élections générales.

2- L'armée et le service de renseignement sous la direction du lieutenant-général Faiz Hamid ont travaillé sans relâche pour améliorer les perspectives politiques de Khan. Le service de renseignement Pakistanais a aidé à organiser ses rassemblements à travers le pays et a fait de lui un candidat gagnant. L'armée a persuadé les politiciens d'autres partis de faire défection leurs partis et rejoignent le parti d'Imran Khan avec leurs électeurs. L'armée a intimidé la presse pour assurer une couverture positive du parti Insaf alors qu'elle attaquait la Ligue musulmane, les services de sécurité ont arrêté, détenu et harcelé les travailleurs de la Ligue musulmane, et l'armée a travaillé derrière le scènes pour disqualifier les candidats de la Ligue musulmane de se présenter...

3- Bien que le parti de Khan ait remporté 149 sièges à l'Assemblée nationale, c'était encore moins que les 172 sièges requis pour former un gouvernement majoritaire, mais il a réussi à le faire grâce à l'arrangement des militaires pour former un gouvernement de coalition. Le gouvernement de coalition était le plan de l'armée pakistanaise pour assurer une ligne de retour au cas où Khan changerait d'avis et agirait contre l'armée. Le service de renseignement a également réussi à courtiser des membres du Parti populaire pakistanais dans le gouvernement de Khan. Ainsi, un total de 17 membres de l'équipe de Khan ont été nommés sous l'influence du service de renseignement, et seuls trois membres du Cabinet sont des partisans du parti Insaf qui n'ont jamais rejoint aucun autre parti!

#### **Deuxièmement : après qu'Imran soit devenu Premier ministre, il a rendu de nombreux services à l'Amérique,**

1- La chaîne de télévision pakistanaise Geo tv a cité Khan disant que ("Il a reçu une lettre du président américain Trump plus tôt dans la journée le 3/12/2018, dans laquelle il a demandé au Pakistan de jouer un rôle dans les pourparlers de paix afghans et d'aider à amener le mouvement taliban à la table des négociations." "...Sputnik russe 03/12/2018), puis Khan rencontre deux jours plus tard l'envoyé spécial américain Khalilzad à Islamabad, confirmant les progrès du Pakistan dans le plan américain en Afghanistan!

2- L'ancien ministre pakistanais de la Défense, Khawaja Asif, a confirmé la trahison des dirigeants pakistanais, et il en fait partie. Il a écrit sur son compte Twitter le 19/11/2018 : « Le Pakistan continue de verser du sang pour l'Amérique parce que nous avons mené des guerres qui ne sont pas notre guerre. Nous avons dilapidé les valeurs de

notre religion pour la rendre à la hauteur des intérêts. Nous avons détruit notre esprit de tolérance et l'avons remplacé par l'intolérance et l'intolérance." Il n'y a rien de plus franc que cela : le Pakistan a mené une guerre qui n'était pas la sienne... Il a versé le sang d'enfants musulmans pour le bien de l'Amérique... Et il a dilapidé les valeurs de sa religion islamique pour servir les intérêts américains...

3- De même, la situation vis-à-vis de l'Inde, car il a échoué devant elle et est resté silencieux sur son annexion du Cachemire, à l'exception d'actions similaires à des feux d'artifice, ainsi que nous l'avons dit dans la réponse à une question le 18 août 2019 (et lorsque l'Inde a annoncé sa récente décision d'annuler le statut du Cachemire, la position du Pakistan était également faible et la condamnation n'allait pas au-delà de l'accusation. Le ministère pakistanais des Affaires étrangères a publié une déclaration disant : "Le Pakistan condamne fermement et rejette l'annonce publiée le lundi 05/08/2019 de New Delhi, et qu'aucune action unilatérale du gouvernement indien ne peut changer la situation litigieuse et dans le cadre de ce différend international, le Pakistan fera tout pour affronter les mesures illégales...AFP 5/8/2019... tout comme l'autorité d'Abbas et les pays arabes qui l'entourent dénoncent et protestent contre les violations de l'État juif de Jérusalem dans la terre bénie de Palestine sans déplacer les armées pour combattre, et le Pakistan répète le rôle qu'il s'est dénoncé sans déplacer l'armée combattre!

4- Il a traité avec le Fonds de la Banque mondiale, et ce fonds est sous l'hégémonie de l'Amérique, et met en œuvre ses politiques, après avoir déclaré qu'il était contre de traiter avec lui dans sa campagne électorale, car il avait déclaré que (il se tuerait avant de prendre un prêt du Fonds Monétaire International) puis est revenu pour rompre sa promesse ! Les négociations avec le Fonds monétaire international ont commencé. Le 3 juillet 2019, le Fonds monétaire international (FMI) a accepté d'arranger un prêt de 6 milliards de dollars pour le Pakistan dans le cadre du mécanisme de financement élargi de 39 mois de l'organisation...

5- Le Premier ministre pakistanais Imran Khan a rappelé leurs services à l'Amérique dans une interview à Fox News le lundi 22/7/2019 : (Les renseignements pakistanais ont fourni à la Central Intelligence Agency (CIA) des informations qui lui ont permis de retrouver le fondateur d'Al-Qaïda Oussama ben Laden et c'est la première visite de l'ancien héros du cricket à la Maison Blanche depuis son élection il y a un an au Pakistan, où il a rencontré dimanche le président américain Donald Trump... (Al-Quds Al-Arabi, 23/07/2019)

### **Troisièmement : La relation tendue entre Imran et les dirigeants de l'armée, puis l'Amérique :**

Imran Khan a continué à être sous la direction de l'armée avec l'Amérique derrière lui pendant environ trois ans de son règne, et à la fin de la troisième année, la relation entre lui et le chef de l'armée Bajwa, puis avec l'Amérique pour soutenir la position de l'armée est devenue tendue. Imran a refusé d'accepter le candidat de l'armée au poste de chef du renseignement militaire, le lieutenant-général Anjum Nadim a longtemps retardé la nomination, ce qui a provoqué un malaise dans l'armée... (Anjum commencera son nouveau poste à partir du 20 novembre. Le 6 octobre, Bajwa a nommé Anjum pour remplacer le chef du service de renseignement pakistanais, le lieutenant-général Faiz Hamid. Anjum était le commandant en chef du corps d'armée dans la ville portuaire méridionale de Karachi, et Bajwa Hamid était nommé commandant du Corps à Peshawar ce mois-ci (Site Internet Al-Manar TV, 27/10/2021). Imran Khan a déclaré publiquement son soutien à la direction de la sécurité intérieure de Faiz Hamid. Ainsi, les relations du gouvernement Imran avec l'armée ont été entachées de tensions suite à la nomination d'Anjum à la place de Fayeze Hamid, d'autant plus qu'il y avait de nombreuses spéculations selon lesquelles Khan nommerait Hamid pour remplacer Qamar Javed Bajwa, dont le second mandat se termine en 2022.

Bien sûr, l'Amérique est derrière le chef de l'armée d'où la décision du retrait de confiance d'Imran Khan et à la recherche d'une alternative à lui. Imran Khan a reçu certaines de ces informations, alors il a essayé de régler le problème avec la direction de l'armée, et il a accepté de nommer Anjum à la place de son ami Fayeze Hamid, mais la direction de l'armée a insisté, avec le soutien américain, pour qu'il soit retiré de le poste de premier ministre et la nomination de quelqu'un d'autre ! L'armée et l'Amérique craignaient que cette violation de la décision de l'armée ne soit un commencement à s'échapper aux décisions de l'armée soutenue par l'Amérique, d'où l'insistance à le retirer...

**Quatrièmement : Imran Khan devient agité,** d'autant plus qu'il rendait de grands services à l'Amérique comme nous l'avons mentionné, et il obéissait également à la direction de l'armée... comme s'il excluait que l'armée et l'Amérique travailleraient pour l'isoler après ces services qu'il a offerts. Il a oublié ou fait semblant d'oublier que les pays infidèles ne permettent pas à leurs agents de respirer en dehors de son air ! En tout cas, il en était bouleversé et faisait des déclarations sur l'Amérique, mais c'était trop tard ! Parmi ses déclarations :

1- (Le Premier ministre pakistanais Imran Khan a déclaré samedi à un groupe de journalistes étrangers : « La décision de m'évincer est une ingérence flagrante des États-Unis dans la politique intérieure. » Euro News Arabia, 2/4/2022). Les médias locaux ont rapporté que Khan avait reçu un message de l'ambassadeur d'Islamabad à Washington, qui comprenait un enregistrement dans lequel un responsable américain de haut rang, "semble être le secrétaire d'État adjoint américain aux affaires d'Asie du Sud et centrale, Donald Law", a déclaré Les États Unis a estimé que les relations pourraient être meilleures si Khan quitte le pouvoir, Arab Post, 03/04/2022).

2- Dans une position différente de la position de Washington sur la Russie concernant son attaque contre l'Ukraine, il a refusé de condamner l'attaque et s'est même rendu à Moscou, et est apparu aux côtés du président

russe Poutine le 24/2/2022, c'est-à-dire le premier jour du début de la Russie sa guerre contre l'Ukraine, tandis que le commandant de l'armée pakistanaise Bajwa II a condamné l'attaque, soutenant explicitement les positions américaines et contredisant les récentes déclarations de Khan (le chef de l'armée pakistanaise a critiqué la guerre russe contre l'Ukraine, appelant à la fin immédiate de ce qu'il a décrit comme une "grande tragédie" affectant un pays plus petit. Il est à noter que les critiques du général Qamar Javed Bajwa à l'égard de Moscou vont à l'encontre de Lorsque le Premier ministre de son pays, Imran Khan, qui a défendu la nécessité de la neutralité d'Islamabad vers ce qui se passe en Ukraine , et a refusé de critiquer les actions du président russe Vladimir Poutine (Al Hurra, 02/04/2022).

3- Dans une autre position, Imran Khan a déclaré : ("Les ambassadeurs de l'Union européenne ont écrit une lettre nous demandant de condamner l'opération militaire russe en Ukraine... Je veux vous demander si vous avez envoyé un tel message à l'Inde." Il a ajouté : « Sommes-nous vos serviteurs... nous faisons tout ce que vous dites ? Le responsable pakistanais a poursuivi : "Lorsque l'Inde a violé les lois internationales au Cachemire occupé, l'un de vous a-t-il rompu ses liens avec l'Inde ou arrêté le commerce ?" Le Nouvel Arabe, 07/03/2022).

**Cinquièmement : Comme nous l'avons dit plus haut, Imran Khan ne s'attendait pas** pas à ce que tous ses services à l'armée et derrière lui l'Amérique ne lui soient d'aucune utilité ! C'est comme s'il ne réalisait pas que quiconque arrive au pouvoir avec le soutien des infidèles coloniaux comme agent pour eux, alors il devient pour eux comme une pierre d'échecs, ils la déplacent comme ils veulent, plutôt ils la laissent tomber comme ils veulent s'il ne réalise pas leurs intérêts sans logement, et c'est ce qui était avec Imran Khan! Le 7 avril 2022, la Cour suprême du Pakistan a annulé la décision du vice-président de refuser de voter sur la motion de censure de l'opposition contre le gouvernement d'Imran Khan que lui adressait le ministre Imran Khan, et le tribunal l'a jugée inconstitutionnelle et que le déménagement était nul et non avenue. J'ai demandé au Président de convoquer une session du Parlement le 10/04/2022, au cours de laquelle le Parlement pakistanais de 342 sièges a voté par 174 voix de défiance contre Imran Khan... Il est clair que dans ces événements, l'armée était en train de diriger les choses dans les coulisses, et les hauts juges ne prendraient pas une telle décision sans le plein soutien du chef de l'armée...

**Sixièmement : le jour suivant, le 11/04/2022,** le Parlement a choisi Shahbaz Sharif comme Premier ministre jusqu'aux élections générales d'août 2023. Shahbaz a pris la direction de la Ligue musulmane du Pakistan après son frère Nawaz, qui a fondé le parti. Et comme Shahbaz s'est engagé à obéir à l'armée et à l'Amérique... puis l'a soutenu lors de l'élection à la place d'Imran Khan, il a fait ce qui suit :

1- Shahbaz a commencé sa politique en fonction de ce que veut l'Amérique... Il a commencé par un ton conciliant avec l'Inde et qu'il est prêt au dialogue plutôt qu'à la confrontation. Dans son premier discours, Shahbaz Sharif a déclaré : "Le Pakistan veut une meilleure relation avec l'Inde. Mais il n'y aura pas de paix durable sans régler le statut du Cachemire. Le Premier ministre indien devrait nous permettre de résoudre la question du Cachemire et consacrer nos énergies à la prospérité de nos deux pays." Sky News 14/04/2022). Et le Premier ministre indien Modi lui a répondu sur son compte Twitter en disant : "Je félicite Shahbaz Sharif pour son élection au poste de Premier ministre du Pakistan. L'Inde souhaite la paix, la stabilité et une région exempte de terrorisme, afin que nous puissions nous concentrer sur notre développement". et assurer le bien-être et la prospérité de notre peuple. » Notez que le Premier ministre indien est haineux de l'islam et des musulmans, et il incite ses partisans hindous contre les musulmans en Inde, les restreignant et n'acceptant pas la résidence des musulmans dans leur pays d'Inde, et restreignant leurs filles dans les écoles en matière du tenu réglementé par l'islam.

2- La nouvelle mentionne que Shahbaz Sharif a proposé de travailler avec les généraux s'il était élu et a déclaré que le pays devait aller de l'avant et surmonter les différents avec l'armée. Il avait auparavant critiqué l'armée dans son coup d'État contre son frère aîné, l'ancien Premier ministre. Le ministre Nawaz Sharif en 1999. Shahbaz Sharif s'est présenté aux élections. Il l'a perdu face à Imran Khan. En décembre 2019, le Bureau d'audit a gelé 23 propriétés appartenant aux deux frères et les a accusés de blanchiment d'argent, et en septembre 2020, Shahbaz a été arrêté pour implication dans le blanchiment d'argent, et il a été libéré en avril 2021 sous caution. Sa réconciliation avec l'armée a été l'un des facteurs qui l'ont fait accéder au pouvoir.

3- Si l'on se réfère à la hâte des États-Unis à féliciter Shahbaz Sharif, comme l'a dit son ministre des Affaires étrangères Blinken : « Les États-Unis félicitent le nouveau Premier ministre pakistanais Shahbaz Sharif, et nous nous réjouissons de poursuivre notre ancienne coopération avec le gouvernement pakistanais » (Sky News 14/04/2022), alors cela confirme que l'Amérique a accepté sa réconciliation avec l'armée et son engagement à mettre en œuvre sa politique et a accepté d'organiser sa victoire en prenant le pouvoir après qu'elle l'ait restreint lui et son frère Nawaz, et maintenant il a accepté après s'être pleinement préparé à travailler avec elle et s'être réconcilié avec l'armée qui lui est fidèle!

4- Le nouveau gouvernement a annoncé le 12/04/2022 qu'il "s'engagera de manière constructive et positive avec les États-Unis pour promouvoir les objectifs communs de paix, de sécurité et de développement dans la région". Le bureau de Shahbaz Sharif a confirmé ses relations avec l'Amérique. Le communiqué du bureau a déclaré: "Nous nous félicitons de la reconfirmation par les États-Unis de relations à long terme avec le Pakistan ... Nous sommes impatients d'approfondir cette relation importante basée sur les principes d'égalité, d'intérêts communs et d'avantages mutuels. " Psaki a déclaré , "L'administration Biden soutient l'adhésion pacifique aux principes démocratiques constitutionnels et ne soutient pas un parti politique au détriment d'un autre au Pakistan. Nous apprécions notre coopération à long terme." Avec le Pakistan Nous considérons toujours qu'un Pakistan prospère et démocratique est vital pour les intérêts des États-Unis. Des relations longues, solides et durables se poursuivront sous les nouveaux dirigeants à Islamabad (Voix Amérique 12/4/2022).

Cela confirme que l'Amérique était à l'origine de la chute de son ancien agent, Imran Khan, et de l'introduction de Shahbaz Sharif, qui déclare franchement sa volonté de travailler avec l'Amérique plus vigoureusement qu'Imran Khan ne l'était !

**Septièmement : Ces agents n'apprennent ni ne raisonnent.** si l'Amérique renverse l'un d'eux, ils se précipitent pour le courtiser et se préparent à lui rendre des services jusqu'à ce qu'ils parviennent au pouvoir. Ils ne l'abandonnent pas, mais s'y précipitent plutôt pour les ramener au pouvoir si elle les lâche! Elle sait bien qu'ils sont moins que de véritables dirigeants politiques idéologiques, seulement des candidats à un poste. Shahbaz Sharif n'a pas appris comment l'Amérique avait renversé son frère plus d'une fois, puis lui, il e été punis d'exil. La Ummah a besoin de politiciens idéologiques qui adhèrent à un principe, qui est le principe de la ummah, l'islam qui traite de toutes les questions de manière radicale et correcte, et ce sont eux qui sauveront la Ummah, la feront progresser et en feront une superpuissance et non un pays soumis à l'Amérique. Le Pakistan est qualifié pour être le pivot de ce grand État, l'État du califat bien guidé, si Dieu le veut.

﴿إِنَّ فِي هَذَا لَبَلَاغًا لِّقَوْمٍ عَابِدِينَ﴾

"En effet, il y a là un message pour un peuple qui adore." [Sourate Al-Anbiyyah 21:106]

5 Chawwal 1443 AH

05/05/2022